



REABREN SEGUNDO PISO DEL
MUSEO DE ANTROPOLOGÍA P8

FOTO: ESTIGAL

#ANUNCIASHEINBAUM

Nueva oficina, a pueblos indígenas

BUSCAN QUE EXISTA UNA COORDINACIÓN PARA INSTITUCIONES

GRANDEZA DE MÉXICO

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

1 El de Antropología ha sido uno de los museos más importantes del mundo.

2 Se modernizaron las salas etnográficas de este museo.

El gobierno federal propuso una nueva coordinación para ocuparse de temas de los pueblos indígenas dentro de la Secretaría de Cultura.

Ahí también estará el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), informó la presidenta Claudia Sheinbaum.

Durante la inauguración del segundo piso del Museo Nacional de Antropología, la titular del Ejecutivo federal indicó que dicha acción es para que haya una sola coordinación en las instituciones culturales.

"De tal manera que esté en INAH, en INBAL y al mismo tiempo se incorporen bajo una sola coordinación todo lo que tiene que ver con las culturas vivas de los pueblos originarios y afromexicanos", declaró.

Dijo que el gobierno que encabeza pretende dedicar más recursos a la Escuela Nacional de Antropología e Historia.

MÁS PLANES

SHEINBAUM DICE QUE ES PARTE DEL HUMANISMO MEXICANO.

1

Las salas etnográficas exploran 500 años de historia social.

2

Ello, a través de festividades de comunidades indígenas.

3

Más recursos, para la Escuela de Antropología.

3.7

MILLONES DE PERSONAS VISITARON EL RECINTO.

45

MDP SE INVIRTIERON EN LA REMODELACIÓN.

Incluso, en su participación, la mandataria federal agradeció a los antropólogos, arqueólogos y restauradores que hicieron posible la inauguración del segundo piso del museo, pues con ello, se hizo posible el rescate de la grandeza cultural de México.

"Esta inauguración es parte de esta transformación que vive nuestro país. Que sienta sus bases en lo que llamamos el humanismo mexicano. Que tiene dos grandes pilares. Un pilar en la grandeza cultural que viene de los pueblos originarios. Aquí en este territorio había culturas y había naciones mucho antes", comentó.

Por su parte, Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que el Museo Nacional de Antropología es testigo de la lucha por preservar la memoria. ●



FOTO: CUARTOSCURO



- **FORO.** La Presidenta encabezó la inauguración del segundo piso del Museo de Antropología.